

# *400 sportifs confirment leur participation au triathlon de La Havane*

---



La Havane, 18 jan. (RHC).- Plus de 400 sportifs d'une vingtaine de pays ont confirmé leur participation à la 3e édition du triathlon international de La Havane, les 25 et 26 février.

Alejandro Puerto, commissaire national de cette discipline, a précisé que jusqu'à présent, les Etats-Unis sont le pays avec plus de participation à ce tournoi.

La liste de participants a bien de chances d'augmenter.

Alejandro Puerto a ajouté qu'une nouvelle fois, les gagnants recevront les médailles et des œuvres d'importants artistes peintres cubains.



**Radio Habana Cuba**